



Allons au large!
Duc in Altum



1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

Nous prions avec : Jean-François et Chantal pour leur anniversaire de mariage

Samedi 6 Mai : 10h30, catéchèse primaire

Dimanche 7 : *Vente de gâteaux par les scouts « Compagnons » de la 1^{ère} Dijon pour financer leur camp d'été.*

Lundi 8 : 18 h 30, messe à la chapelle avec Lourdes Cancer Espérance

Mardi 9 : rencontre du Doyenné

Mercredi 10 : 20 h 00, réflexion autour de « Laudato Si »

Jeudi 11 : 17 h 00, groupe de lecture « Les Aveux » de St Augustin
20 h 00, à St Joseph, soirée proposée par CVX (*Communauté Vie Chrétienne*)
contact : famille SICARD : patnal.sicard@wanadoo.fr

Samedi 13 : à St-Joseph, **CONFIRMATION** de 13 enfants de la catéchèse primaire,
12 jeunes des aumôneries de Saint-Joseph, Carnot et du MEJ :
9 h 00, RENCONTRE AVEC MONSEIGNEUR MINNERATH
10 h 30, CELEBRATION DE LA CONFIRMATION

Dimanche 14 : **JOURNEE DES VOCATIONS** : « À la racine de chaque vocation chrétienne, il y a ce mouvement fondamental : se laisser soi-même sortir du confort et de la rigidité du moi pour centrer notre vie en Jésus Christ ; abandonner comme Abraham sa propre terre et se mettre en chemin avec confiance ». *Pape François*

Père François BEAL - sdv.dijon@gmail.com

Lundi 15 : 20 h 00, préparation au baptême

Mercredi 17 : 20 h 00, rencontre CCFD

Jeudi 18 : 15 h 00, M.C.R, équipe St Joseph
20 h 15, à la chapelle St Martin, groupe de prières pour les familles

Vendredi 19 : 20 h 00, Équipe d'Animation Paroissiale

Samedi 20 : 10 h 30, catéchèse primaire
17 h 45, aumônerie 4èmes-3èmes
20 h 00, messe « moquette »

Dimanche 28 : La paroisse invite toutes les personnes qui viennent d'autres pays et tous les nouveaux arrivants à Saint-Joseph pour un apéritif de bienvenue qui peut se prolonger en repas partagé.

Nous votons : Dimanche 7 Mai --- Dimanches 11 et 18 Juin

**ST. THOMAS D'AQUIN
DU XIIIÈ SIÈCLE AU
XXIÈ SIÈCLE,
ACTUEL !**

Il est dans la nature de l'homme de vivre en société. Cela lui est nécessaire, afin que chacun soit aidé par le prochain. C'est en considérant ce fait que Salomon dit : "mieux vaut être deux qu'un seul. Car chacun tirera profit de cette mutuelle compagnie" (*livre de l'Ecclésiastique 4,9*). À l'inverse, un gouvernement est d'autant plus injuste qu'il s'éloigne de l'universalité

totale : car alors il s'éloigne davantage du bien commun.

C'est ce que l'on voit si l'on considère les maux que créent les tyrans : ils sont soumis à leur caractère irascible et à leurs caprices. À leurs yeux, ce sont les bons plus que les méchants qui sont suspects, et toujours la vertu d'autrui leur paraît redoutable. Alors, ils s'efforcent d'empêcher que leurs sujets n'acquièrent cette liberté d'âme qu'est la magnanimité, --la grandeur d'âme-- ; ils s'opposent à tout pacte d'amitié entre leurs sujets afin que, ainsi, personne n'ayant confiance en autrui, on ne puisse rien entreprendre contre leur domination. Dans ce but, ils sèment des discordes entre leurs sujets et prohibent tout ce qui rapproche les hommes

Mais celui qui dirige la multitude doit tendre le plus possible à maintenir le bien et le salut d'une société, --maintenir ce qu'on appelle la **paix et l'unité de la paix**. Un gouvernement sera d'autant plus utile qu'il sera plus efficace pour conserver cette unité de la paix, car il conduira mieux la société à son but... Il faut donc, outre ce qui permet le bien propre de chacun, qu'il pousse au bien commun du grand nombre.

L'homme est par nature un animal social.

Il a en propre de se servir de la parole, par laquelle chacun peut exprimer aux autres la totalité de sa pensée. C'est ce qui fait sa grandeur. Sa parole signifie ce qui est utile et ce qui est nuisible, -- et donc

le juste et l'injuste. Elle permet les rapports d'ajustement concernant les réalités ; cela est propre aux hommes pour signifier par la parole sa connaissance du bien et du mal. C'est cette communication qui réalise la famille et la cité : l'homme est naturellement un animal familial et politique.



En lui il y a un ordre triple :

- ❖ la règle de la raison mesure toutes nos actions et nos passions
- ❖ la règle de la loi divine nous dirige en tout (c'est ainsi que dans ses propos, le prédicateur de l'Évangile ne doit pas craindre d'offenser quelques hommes particuliers quand il s'agit de promouvoir le salut de tous)
- ❖ puisque l'homme est par nature un animal politique et social, un troisième ordre est nécessaire par lequel l'homme est ordonné aux autres hommes avec lesquels il doit vivre.
- ❖ Et ces trois ordres sont unifiés car la lumière de notre raison naturelle n'est rien d'autre que la lumière divine imprimée en nous : par la loi naturelle, la créature raisonnable participe de la loi éternelle.